



# ¡QUÉ EL RITMO NO PARE!

¡Volvimos después del verano con las energías renovadas y con muchos proyectos y actividades en marcha!



LOS MESES DE OTOÑO HEMOS ESTADO TRABAJANDO EN GRANDES PROYECTOS PARA ESTE ÚLTIMO TRIMESTRE DEL AÑO Y PARA EL PRÓXIMO 2024.

## AGOSTO

Empezamos a final de agosto participando en nombre del paciente español en el comité ejecutivo de la red europea de referencia Guard Heart y colaborando en un futuro documento de consenso clínico.



HAZ CLICK EN EL CORAZÓN PARA VER EN EL POST DE INSTAGRAM



## SEPTIEMBRE

A final de septiembre participamos en el congreso de cardioalianza junto a otras asociaciones de enfermedades cardiovasculares de toda España y Ángel Quemada, presidente de SAMS, habló de su experiencia personal y de cómo impactó el diagnóstico en su familia.



HAZ CLICK EN EL CORAZÓN PARA VER TODO EL CONTENIDO DE INSTAGRAM

## DÍA MUNDIAL DEL CORAZÓN

El 29 de septiembre celebramos el día mundial del corazón participando en redacción médica, diario digital de información sanitaria, en un artículo sobre miocardiopatía hipertrofica ofreciendo la visión del paciente y el papel fundamental de las asociaciones.

Ester Costafreda también participó en una serie de vídeos dentro del proyecto "cardiomyopathies matter" (las miocardiopatías importan) hablando del impacto que suponen las miocardiopatías en las vidas de los pacientes y sus familias.

Asimismo fue una de las colaboradoras, junto a cardiólogos y expertos, del artículo: "la familia importa: abordando las miocardiopatías genéticas en el próximo mandato de la Unión Europea".



HAZ CLICK EN EL CORAZÓN PARA VER TODO EL CONTENIDO DE INSTAGRAM



## OCTUBRE

El mes de octubre también ha estado lleno de eventos y encuentros muy enriquecedores.

Iniciamos el mes con el encuentro presencial en Florencia del comité de miocardiopatías dentro de la alianza Global Heart Hub donde 14 asociaciones de todo el mundo trabajamos en el nuevo plan de acción para los próximos dos años.

## DÍA MUNDIAL DE LA MUERTE SÚBITA

El mismo mes celebramos el día de la muerte súbita y el día de la RCP en el que gracias a la colaboración de nuestras socias de Mallorca pudimos colocar un desfibrilador en la escuela la Inmaculada de Palma de Mallorca.



HAZ CLICK EN EL CORAZÓN PARA VER TODO EL CONTENIDO DE INSTAGRAM





## CHARLAS DIVULGATIVAS PARA CARITAS

Nuestra socia Laia Marsinyach ha organizado charlas divulgativas para Caritas Solsona y Cardona para todos los interesados.



HAZ CLICK EN EL CORAZÓN  
PARA VER EN EL POST DE  
INSTAGRAM



## FORMACIÓN EURORDIS X BATEGA X SAMS

También formamos gracias a Sams y a Batega a todos nuestros compañeros de Eurordis de la oficina de Barcelona en el maravilloso recinto modernista del Hospital Sant Pau.



HAZ CLICK EN EL CORAZÓN  
PARA VER EN EL POST DE  
INSTAGRAM



Estamos ya preparando nuestras próximas formaciones en RCP y uso de DEA para escuelas y empresas para formar héroes que sepan salvar vidas con sus propias manos. Si quieres formar a tus alumnos o empleados contacta con nosotros y participa en nuestros programas de escuelas cardioprotégidas y entidades con corazón. Te dejamos el link de las formaciones que hicimos en empresas el pasado mes de julio.



HAZ CLICK EN EL CORAZÓN  
PARA VER EN EL POST DE  
INSTAGRAM



¡NO OLVIDEIS SEGUIRNOS EN  
NUESTRAS REDES SOCIALES, PARA  
ESTAR AL DÍA DE TODO!



# ¡QUE EL RITMO NO PARE!